

2.

Der Hordjer an der Wand hört seine eigene  
Schand.

 hatte gerade zehn Uhr geschlagen. In der Schule sprangen die kleinen Mädchen eine hohe Treppe hinunter dem Garten zu. Sie hatten eine halbe Stunde frei und benutzten dieselbe, ihr Vesperbrod zu essen und sich die kurze Zeit so angenehm als möglich zu vertreiben.

Sechs Kinder hatten sich zusammengefunden, um in Gemeinschaft ein heiteres Spiel zu machen. Sie stellten sich an verschiedenen Orten auf, und warfen sich unter Lachen und Scherzen einen großen, bunten Ball zu. Wurde derselbe von den kleinen Händen aufgefangen, war großer Jubel unter Allen, fiel er aber, was häufiger geschah, auf den Boden nieder, lachten die kleinen Schelme beinahe noch lauter denn zuvor, und konnten kein Ende ihres Neckens finden.

Schon Allen war der Ball entfallen, nur einer